

ABSTRAK

Noor Insan (1540120019) “Model Bimbingan Konseling Islam Pada Masyarakat Loram Kulon Melalui Pengajian Rutin Di Masjid At-Taqwa Loram Kulon Jati Kudus Dalam Mewujudkan Keharmonisan Keluarga”, IAIN Kudus: Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Jurusan Bimbingan Konseling Islam (BKI). 2022

Fenomena pengajian yang dilaksanakan di Masjid At-Taqwa Loram Kulon adalah pengajian yang boleh diikuti secara umum oleh masyarakat sekitar masjid At-Taqwa, salah satu kitab yang digunakan dalam pengajian kitab *Durratun Nashihin*. Pengajian yang dilaksanakan pada setiap hari Selasa malam Rabu yang disampaikan oleh konselor setelah jamaah sholat magrib, bertujuan untuk memberikan siraman rohani bagi jamaah. Selama ini pengajian menumbuhkan keluarga yang harmonis yang berdasarkan pelajaran dari kisah-kisah yang terdapat dalam kitab tersebut. Namun ada permasalahan sedikit yang berkaitan dengan siraman rohani dalam membentuk keluarga samawa, yaitu adanya satu keluarga yang mengalami keadaan ketidakharmonisan, sehingga diangkat dalam rumusan masalah. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan serta menganalisis bentuk kajian kitab *Durratun Nashihin* yang dilaksanakan setiap hari Selasa malam Rabu di Masjid At Taqwa Loram Kulon serta untuk mengetahui model bimbingan konseling Islam dalam mewujudkan keharmonisan keluarga.

Untuk mengungkap hal tersebut perlu diadakan metode pengumpulan data observasi, wawancara dan dokumentasi triangulasi. Sedangkan dalam menganalisis data, penulis menggunakan reduksi, verifikasi, keabsahan data dan menarik kesimpulan. Dalam penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian lapangan (*field research*) dan penelitian kepustakaan (*library research*).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengajian kitab *Durratun Nashihin* menggunakan metode bimbingan konseling Islam *Al Mau'zhoh Hasanah* dan *keteladanan*. Dalam mewujudkan keluarga yang harmonis pengasuh kitab *Durratun Nashihin* mengajak jamaah untuk melakukan kebaikan sesuai dengan syariat Islam serta menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Konselor dalam menyampaikan kajian kitab *Durratun Nashihin* sangat mengena serta dapat diterima di hati jamaah sehingga para jamaah dapat menerapkannya dalam kehidupan berumah tangganya dan diharapkan dapat terciptanya keluarga yang harmonis.

Kata Kunci: Model Bimbingan Konseling dan Keharmonisan Keluarga